

Maison des arts

- [Maison des arts](#)



Maison des arts

La Maison des arts est un lieu d'exposition d'art contemporain. Elle propose des expositions gratuites qui mettent en avant des artistes qui explorent toutes les disciplines de l'art contemporain.

Gratuite et ouverte à tous, elle propose des visites libres ou accompagnées par des médiateurs pour les individuels, les familles ou les groupes. La Maison des arts accueille les enfants de toutes les écoles de la Ville, de la maternelle aux établissements d'études supérieures, afin de faire découvrir aux plus jeunes l'univers des artistes exposés. D'autres groupes (ateliers d'art, publics porteurs de handicaps, associations...) peuvent également

être accompagnés avec des visites qui répondent à leurs besoins spécifiques.

Ateliers et résidences d'artistes à l'année sont mis en place pour favoriser les échanges entre les artistes et les habitants.

La Maison des arts gère également une [artothèque](#) qui permet à chacun d'emprunter des œuvres pour les exposer à son domicile ou à son lieu de travail.

La Maison des arts dispose de son [site internet dédié](#) ainsi que d'[une page Facebook](#). Retrouvez-y ses actualités et ses services en ligne.

Horaires :

Entrée libre du lundi au samedi de 14h à 18h et le matin sur rendez-vous.

Accès :

Au croisement entre l'allée des Arcades et l'avenue des Provinces, près du théâtre Charles-Dullin. Métro direction Georges-Braque (depuis Rouen) – arrêt : JF Kennedy.

Visites libres ou guidées

Visites de groupes sur réservation.

contact

Maison des arts

Coordonnées :

- 02 32 11 09 78
- maisondesarts@grandquevilly.fr

- Allée des Arcades